



Grenville·sur·la·Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

AVIS PUBLIC

AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue **mardi le 28 Août 2018 à 19h00**, à l'hôtel de ville, au 88 des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance ;
2. Avis de motion et adoption du projet de règlement pour usages autorisés dans les zones AF-03 et A-04 ;
3. Désistement de la demande faite auprès de la Commission municipale du Québec afin d'obtenir un avis portant sur la conformité du Règlement No RU-902-10-2017
4. Période de question sur les sujets de la séance ;
5. Levée de la séance.

PUBLIC NOTICE NOTICE OF SPECIAL SESSION

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session, will held on **Tuesday, August 28th, 2018, at 7h00 pm**, at City Hall, 88, des Érables, to address the following subjects:

1. Opening of the session;
2. Notice of motion and adoption of the draft bylaw for authorized uses in zone AF-03 and A-04;
3. Withdrawal of the request made to the Commission municipal du Quebec to obtain an opinion on the conformity of bylaw No RU-902-10-2017
4. Question period – Specific to subjects on the agenda;
5. Closure of the session

Signé ce 24 Août 2018

M. Marc Beaulieu
Directeur Général